



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

A Paris, une exposition sur le 75e anniversaire de la bataille de Stalingrad au Centre spirituel et culturel



Plusieurs manifestations autour du 75^e anniversaire de la victoire dans la bataille décisive de Stalingrad ont eu lieu le soir du 5 février 2018 au centre spirituel et culturel russe de Paris.

Deux expositions ont été inaugurées dans les salles du Centre : « Stalingrad. Un appel à la paix » et « Stalingrad dans les destinées de la France ». Les expositions, qui resteront ouvertes jusqu'au 25 février, ont été organisées par l'administration de la Région de Volgograd et par la ville-héroïque elle-même, par le mémorial « Bataille de Stalingrad », la Fondation caritative internationale « Bataille de Stalingrad » et l'Ambassade de la Fédération de Russie en France.

L'inauguration des expositions a eu lieu en présence du maire de Volgograd, Andreï Kossolopov, de l'ambassadeur de Russie en France, Alexeï Mechkov, de l'ambassadeur de la République de Kazakhstan en France, Jan Galiev, de l'ambassadeur de Biélorussie en France, Paul Latouchko.

L'évêque Nestor de Chersonèse participait à l'évènement.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47724/>